

ACTUALITÉ

Christian Fatton huitième des mondiaux

20.10.2008 | 11:03 |

En course à pied, Christian Fatton a pris la 8<sup>e</sup> place des Championnats du monde des 24 heures, ce week-end à Séoul, en Corée du Sud.

Le citoyen de Noiraigue a couvert 248km41. Il a amélioré d'un kilomètre et demi son record personnel. /mn...

# l'Europe par son pays

page 20 de l'Impartial et L'Express mercredi 22.10.08

COURSE À PIED

## Fatton: objectif atteint



**CHRISTIAN FATTON** Huitième mondial! (RICHARD LEUENBERGER)

Christian Fatton a réalisé la course de sa vie, selon ses propres dires, pour prendre la huitième place des Mondiaux des 24 heures disputés à Séoul, en Corée du Sud. Le Néraoui a parcouru 248,041 km, soit une moyenne de 10,335 km/h pour améliorer son record personnel (ancien: 246,642 km).

Malgré quelques ennuis gastriques, qui l'ont ennuyé durant 3h30' de course (à la fin du premier tiers de l'épreuve), Christian Fatton a magnifiquement su gérer son effort. Ainsi, il ne pointait «qu'au» 21e rang à mi-parcours, avant de remonter petit à petit de nombreux adversaires pour se rapprocher de la septième place (à 397 m au final). «La lutte pour les places 6 à 9 a été intense durant les quatre dernières heures», livrait le Néroui. «J'ai tout donné et rempli mes trois objectifs: parcourir plus de 240 km, ce qui me permet d'être assuré de participer aux Mondiaux jusqu'en 2010, troisième

«Elle va évoluer de match de match en match. Elle sait tout faire»

Thibaut Petit



...n dernière où elle a été contrainte Eurocup. (DAVID MARCHON)

...ir où je t-elle en res sou- n. «Mis rs lors- tements plus à à bonne que en- ce.» «Je effet, malgré une carrière plus qu'intéressante – quatre ans dans une Université de New York, une expérience en Allemagne avant d'arriver en Suisse, à Brunnen –, la pivot de 27 ans n'a jamais pris part à des joutes continentales.

«Je n'ai pas planifié ma vie. Je suis devenue basketteuse professionnelle parce que j'en ai eu

Le fait de jouer dans son pays ne la décontenance pas outre mesure. «Szeged est assez loin, à trois heures environ, de ma ville d'origine, Miskolc», explique-t-elle. «J'espère quand même que quelqu'un de ma famille sera dans la salle.»

Katalin Kurtosi a fourni de précieuses informations à son coach. «Je connais quelques